



一般社団法人 日本スイミングクラブ協会

JSCAガイドライン改定について

～ マスクの着脱について ～

2023年2月10日、政府は「マスク着用の考え方の見直し等について」の基本的対処方針の変更を行い、3月13日より、新型コロナウイルス感染症対策におけるマスクについて現在の取扱いを改め、行政が一律にルールとして求めるのではなく、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねることを基本とすることを決定いたしました。この決定に基づき、同日よりマスクの着用は個人の判断に委ねられますが、事業者・各施設においては、感染対策上または各施設における理由等により、利用者や従業員にマスクの着用を求めることは可能とされています。

当協会では、「JSCAガイドライン」のマスクに関する記述については、3月13日をもって削除いたします。今後、マスク着用が常態化していた生活での、着脱の個人判断は多くの戸惑いが想定されますが、事業者・各施設の独自の事情や考え方に差異が生ずる以上、協会で一律の着脱基準を設けることは不可能です。今までに培ってきた感染防止対策を基に、各施設の個別の事情に応じたマスク着脱基準を、必要に応じて、施設利用者・従業員にお示し頂きますようお願い申し上げます。なお、マスクの着脱については、政府の「マスク着用の考え方の見直し等について」をご参照ください。

また、政府は5月8日より新型コロナウイルスを5類へ移行する方針を決定しました。当協会では、5月8日付にてJSCAガイドラインの廃止を予定しております。

第8波もようやく減少傾向が見られる現在、実に3年の長きに渡る闘いの日々でした。とはいえ、新型コロナウイルス感染症が完全に収束した訳ではありません。気を抜くことなく、各施設において培ってきた基本的な対応策を継続することが望まれます。

敬 具

【 ご参考 】

- 新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針（新旧対照表）
[kihon_h_taishou_20230210.pdf \(corona.go.jp\)](https://www.corona.go.jp/kihon_h_taishou_20230210.pdf)
- マスク着用の考え方の見直し等について
https://corona.go.jp/news/news_20230210_01.html
- 「マスク着用の考え方の見直し等について」業種別ガイドラインの見直し（依頼）
[guideline_jimurenaku_20230210.pdf \(corona.go.jp\)](https://www.corona.go.jp/guideline_jimurenaku_20230210.pdf)
- JSCA ガイドライン（令和5年3月03日改定）
<https://www.sc-net.or.jp/info/virus/200/>

以 上